

新しい農業委員が決まりました

農業委員の改選が行われ、新しい農業委員26人が決まりました。また、7月22日には初総会が開催され、会長に鎌形正勝さん（イ）、会長職務代理者に伊藤耕作さん（鎌木）が選ばされました。

任期の3年間、農地を有効利用するための手助けや、農業の一層の発展に取り組む農業委員の皆さんを紹介します。（敬称略）

【選挙による委員】 ◇第一選挙区／鎌形正勝（イ）、伊藤誠一（ハ）、小島勝夫（足川）、平野俊雄（神宮寺） ◇第二選挙区／加瀬俊一（井戸野）、伊藤孝（大塚原）、平野和治（鎌数）、諸持國寛（江ヶ崎） ◇第三選挙区／嶋田太郎左門（見広）、石上万平（清滝）、石毛勝（琴田） ◇第四選挙区／林七良（三川）、嶋田俊雄（塙）、向後豊明（八木）、



会長
鎌形正勝さん



会長職務代理者
伊藤耕作さん

宮内保（萩園） ◇第五選挙区／堀江克雄（萬歳）、加瀬茂（入野）、伊藤耕作（鎌木）、遠藤保明（萬力）

【農協・共済・土地改良区推薦】 深堀忠男（二・ちばみどり農協）、服部潔（琴田（旭）・海匝共済）、鈴木庄司（琴田（海上）・干潟土地改良区）

【議会推薦】 吉田馨（新町）、平野省一（後草）、向後與物兵衛（上永井）、越川壽一（清和乙）

琴田スポーツ少年団県大会優勝

関東学童軟式野球千葉県大会

7月12日から行われていた第31回関東学童軟式野球千葉県大会。その決勝が、同19日千葉県総合スポーツセンター軟式野球場で行われ、東総地区の代表として出場していた琴田スポーツ少年団が千葉市の緑町レッドイーグルスと対戦しました。琴田スポーツ少年団は1回の表に先取点を奪うと、その後も終始リードを守り、7対5で優勝。栃木県で行われる関東大会へ出場しました。



▲優勝して元気いっぱいの琴田スポーツ少年団

食の郷旭でスポーツ交流

旭市親善少年野球大会 2008

▼小雨の中、繰り広げられる熱戦



▲受け付けで振る舞われたキュウリを丸ごとガブリ

市内の小学生と市外、県外の子どもたちが野球を通して交流を深めるとともに、旭市の良さを知ってもらおうと、8月17日からスポーツの森公園野球場をメイン会場に、親善少年野球大会が行われました。

この大会の目玉は、PRのため開会式で行われるお楽しみ抽選会。景品には旭産のさまざまな農産物が用意され、スタンドの父兄たちからも大きな声援が飛んでいました。

初日の試合は、あいにくの小雨交じりとなりましたが、子どもたちは皆、元気にプレーしていました。

頂点を目指して

全国・関東大会へ出場（敬称略）

（陸上）

- 全日本中学校陸上競技選手権大会
(新潟県・8/18~21)
種目：男子800m



高野雄介（二中3年）

（卓球）

- 全国中学校卓球大会
(福井県・8/21~24)



▲左から西野美里・林めぐみ・加瀬涼華（1年）、及川侑里（2年）、石井知佳・林みどり・安藤七海（3年）
[一中]

（ソフトテニス）

- 関東中学校ソフトテニス大会
(白子町・8/7~9)



▲前列 左から鎌形知明・林和希・絵鳩彩菜・鈴木成美（3年）
後列 左から平野雄介・来栖裕貴・藤代俊・大木雅巳（3年）、森岡利之・枝川孝之（2年）
〔二中〕



答弁を求めます！

旭市子ども議会

7月29日、市役所の議場で、市内の小中学生から選ばれた25人が議員となり、市へ質問を行う「旭市子ども議会」が開かれました。通常の議会と同じく、議員となつた子どもたちが、環境問題への取り組みや、商店街の活性化への取り組み、通学路の安全を確保すべく、道路の拡張についてなど市に質問。その回答を市長や執行部から受けていました。その発言や態度は立派な議員として、とても頼もしい姿を見せっていました。



▲市長の話を聞く子どもたち

観客も一体に

第4回旭市民音楽祭 天の川ライブフェスティバル

今年で4回目となる天の川ライブフェスティバルが、8月3日、東総文化会館で行われました。920人の入場者で会場はにぎわい、大ホールでは豊畠小学校音楽部や、三川小学校吹奏楽部の演奏のほか、民謡や大正琴、草笛など8団体が出演し、観客から大きな拍手が起きていました。小ホールでは、ポップスやロックの演奏を中心としたバンド5組が出演して、熱い演奏に会場も盛り上がっていました。



▲三川小学校吹奏楽部の演奏（大ホール）

会場に響く掛け声

第46回青少年健全育成剣道大会

市内から14団体107人の小中学生が参加して、第46回青少年健全育成剣道大会が8月9日、総合体育館で開かれました。熱気には包まれた会場に響く、気合の入った掛け声。周りで応援する関係者も、暑さを忘れて大きな声援を送っていました。なお、部門別の優勝は次のとおりです。（敬称略）

中学校団体／男子：第二中、女子：飯岡中 中学校個人／男子：林万里（飯岡中）、女子：梅原ももこ（飯岡中）

小学校団体／高学年：旭タッチヤングクラブ、低学年：千葉尚武館 小学校個人／高学年：中村颯馬（旭タッチヤングクラブ）、低学年：小林佳晃（千葉尚武館）

平成20年第2回定例市議会（6月）で議会の同意を得た高木博幸さん（関戸・新任）が、8月19日、教育委員会委員に任命されました。任期は4年です。



▲高木博幸さん
(41歳)

教育委員会委員に
高木博幸さん

旭方面隊第2分団第2部が第6位

第44回千葉県消防操法大会



▲器具の点検も終わり、演技の順番を待つ団員たち

7月26日、小型ポンプの部で海匝支部大会を勝ち抜いた、旭方面隊第2分団第2部が、千葉県消防学校で行われた千葉県消防操法大会に出場しました。当日は風もなく、汗がじみ出るような蒸し暑い1日でした。演技の順番は参加12チーム中の最後。結果は、惜しくも昨年の成績には届かず第6位となりましたが、最後まで集中を切らさず、3か月間の厳しい練習の成果を発揮した、すばらしい演技をしました。



▲小さな剣士も気合十分